

## 4 février 2023 - journée mondiale contre le cancer

### Le médecin radiologue libéral au coeur du parcours de soins du patient : dépistage, diagnostic, traitement et suivi du cancer

La FNMR a initié le dépistage du cancer du sein il y a plus de 20 ans. Les médecins radiologues libéraux assurent 80% de ce dépistage qui permet de prendre en charge des petits cancers avec toutes les chances de guérison. La participation est encore insuffisante et doit être renforcée par la mobilisation de tous les acteurs autour des patientes.

La FNMR réclame la mise en place rapide du dépistage du cancer du poumon depuis plusieurs années. Ce cancer provoque 33 000 décès par an. Toutes les études internationales montrent qu'un dépistage précoce permet de réduire la mortalité de cette maladie.

Les expérimentations « françaises » voulues par la HAS et l'INCa ne doivent pas retarder ce dépistage, tout temps perdu est préjudiciable pour les patients.

La FNMR est prête, forte de son expérience du dépistage organisé du cancer du sein, à s'engager avec les pouvoirs publics pour mettre rapidement en place ce dépistage avec les autres spécialités concernées.

L'imagerie de proximité est un des leviers de la pertinence des actes médicaux en assurant la réalisation des examens d'imagerie adaptés à la prise en charge rapide, efficace de chaque patient. C'est une des conditions de l'égalité d'accès aux soins pour tous les Français.

